

七転び八起き!

尼崎市立小田北中学校
第1学年 学年通信

No. 13
平成26年6月19日

「体育大会、もう一回やりたいわ〜！」

体育大会の翌週月曜日、掃除をしながら、ある女子が言った。楽しかったからか、2位で悔しかったからかは、わからないが、その女子生徒は良い顔で「体育大会、もう一回やりたいわ〜！」と言っていた。それを聞いた私は思った。よっしゃ来年もがんばろ！来年また「もう一回やりたいわ〜」と思えるような体育大会にせなあかん！観に来てくれた保護者や地域の方々にも、「もう一回見たいわ〜」と言って頂けるような体育大会にせなあかん！

そのためには・・・？

一生懸命であること！やりきること！爽やかであること！

ルールを守ること！安全に気をつけること！

誰が・・・？

競技をしている人・応援席にいる人・係の仕事をする人
保護者地域のみなさん・私達職員



練習から、多くの者が頑張っていたが、その中でも体育委員は常に前に立ち、整列点呼・練習後の片付けなど、よく動いてくれた。また、3年生の生徒会体育委員長の大東君は、学年・全校練習でも前に立って集合・挨拶・学年への話など、毎日体育委員長としての勤めを果たしていた。そして大会本番の生徒宣誓。内容も良かったが、あれだけの長い文章を繰り返し練習し、気持ちを込めて、堂々と宣誓する姿に胸がグツときた。生徒会として頑張ってきた大東君が、一回り大きく成長した姿を見せてくれたように思う。

また、体育大会中、各係の先輩達の動きの素早さにおどろいた人もいだろう。出発係の陸上部もかっこよかった！1年生の他の委員も、自分の仕事に責任を持って取り組んでいた。

1年生では、一番にグラウンドに走ってきて、みんなに「早く並んで！」と呼びかけ、練習後は必ず「何か手伝うことありますか？」と聞きに来てくれた1組村上さんや2組渋谷さんをはじめ、体育委員は中学校初めての体育大会での自分の仕事に、一生懸命取り組んでくれた。

みんながそれぞれに、係りの仕事をやりきり、競技は順位に関係なく最後まで全力で行い、競技中はもちろんだが、それ以外で決められている事を守り、マナーを守って周りを気遣うことが出来れば、来年も「もう一回やりたいわ〜！」と思える体育大

会になるはず！

校歌の練習の時にした話を覚えてるだろうか？

行事は自分だけのものではない。小田北中の生徒だけのものではない。観に来てくれている、応援してくれている保護者や地域の方々、みんなのもの。お父さんやお母さんの中には小田北出身の人もいだろう。君達の歌う姿で、なつかしいな、嬉しいな、と思ってもらえるように歌おう。と言いました。自分の学校の校歌をしっかりと歌える学校は、やっぱりいいものです。

それにしても、綱引き決勝は、各学年すごい激闘だった！

1年生は、コスモを燃やす1組宝代地学級対、今年一番の大声で応援する4組増田学級の戦い！この勝負はコスモ1組が快勝！



2年生は様々なテクニックを備える1組池田学級対、大会優勝2連覇を狙う4組辰学級の戦い！ものすごい引き合い！綱を引く姿勢も互角。まず4組が1本先取！しかし、その後の2本を1組が続けて取って1組の逆転勝利！歴史に残る素晴らしい引き合いだった。

3年生は、男子学生服をビシッと着込んだ2組平野学級対、予選から声をからして応援する4組今井学級。3年生はさすがの貫禄。2組の勝利！

この一年生も、来年はどんな綱引きを見せてくれるのか、今から楽しみだ。

背渡りリレー〜勝利への道〜

学年演技はどうでしたか？本番当日は、今までで一番の速さでした！それだけでなく、練習で競争するたびに順位が変わっていたので、本番は本当にどこが勝つかかわからず、各クラスの競り合いもすごくて、見ていても本当に楽しかったです。

学年演技は、勝敗だけでなく、クラスで得られたものはありましたか？クラス皆で、背を繋ぎ、心を繋ぐことができましたか？

クラス皆でといえば、学年の当日の出席者は159名でした。1名、ご家庭の都合で参加できませんでしたが、本人が一番残念に思っているのは言うまでもありません。しかし、人の生死というのは誰もコントロールできないもの。今回は仕方ありません。また、体調や心の調子を整える事もそうです。思わぬ怪我で競技に参加できない人もいました。学年全員160名が**全員集合する**というのは本当に難しいことです。だからこそ、**全員集合には価値があるのだ**と思います。次は宿泊学習！（9月）今学期末から準備が始まっていきます。体も心も整えて、みんなで元気に行きたいですね！そのために必要なことは？日々の生活習慣と、心の健康！教育相談期間は今日で終わりますが、心がモヤモヤしたときは、いつでもどんどん相談していいんだよ！

保護者の皆さま

体育大会練習中は、不定期に入る練習に合わせ、体操服の準備などご協力頂き有り難うございました。ご家庭のご協力のお陰で、大会当日は体調不良で欠席する生徒は、1年生では一人もいませんでした。また、本当に暑い一日でしたが、朝早くから多くの保護者の皆様にご来校頂き、生徒達に多くの声援や拍手をいただきまして有り難うございました。